

## **Universität verbirgt Informationen über Primaten, die in invasiven Hirnexperimenten verwendet wurden.**

DAVIS, Kalifornien - Das Physicians Committee for Responsible Medicine - eine nationale gemeinnützige Organisation mit mehr als 17.000 Ärztemitgliedern - hat heute eine Klage gegen die University of California, Davis, eingereicht, weil sie Informationen zu Tierversuchen zurückgehalten hat, die in Zusammenarbeit mit der Firma Neuralink durchgeführt wurden. Auf eine Anfrage der Ärztegruppe hin hielt die UC Davis fast alle Dokumente zurück und behauptete, dies sei im „öffentlichen Interesse“.

Die UC Davis, die jedes Jahr Hunderte Millionen Dollar an Steuergeldern erhält, führt im Rahmen eines Vertrags mit Neuralink invasive, tödliche Gehirnexperimente an Affen durch. Das Ärztekomitee weist darauf hin, dass Angestellte des öffentlichen Dienstes, die in öffentlich finanzierten Gebäuden arbeiten, den Tieren die Schädel aufschneiden, Elektroden in ihre Gehirne implantieren und sie schließlich töten. Die UC Davis hat jedoch Informationen über die wissenschaftliche Begründung, wie die Tiere während der Experimente leiden und sterben können, und sogar grundlegende Informationen über ihre tierärztliche Versorgung und Unterbringung unterdrückt.

„UC Davis hält diese Aufzeichnungen zurück, weil sie wissen, dass die Leute über das, was sie enthüllen, verärgert sein werden“, sagt Deborah Dubow Press, Esq., Associate General Counsel des Physicians Committee. „Aber Kaliforniens Gesetz über öffentliche Aufzeichnungen existiert, um den Bürgern zu helfen, zu verstehen, wie öffentliche Gelder ausgegeben werden - nicht um prinzipienlose Privatunternehmen vor schlechter Öffentlichkeit zu schützen.“

„Wir können fortschrittliche für den Menschen relevante Therapien entwickeln, ohne Tieren zu schaden - indem wir menschliches Gewebe, menschliche Freiwillige, Kadaver, Computermodelle, Zellkulturen und fortschrittliche nichtinvasive Methoden verwenden“, fügt Ann Lam, PhD, Direktorin des medizinischen Forschungsprogramms beim Ärztekomitee hinzu. „Die Öffentlichkeit hat ein Recht zu erfahren, warum die UC Davis, eine öffentliche

Forschungseinrichtung, diese schrecklichen Experimente an Primaten durchführt und was genau in diesen Labors hinter verschlossenen Türen passiert.“

Für eine Kopie der Klage oder um mit Dr. Lam oder Frau Dubow Press zu sprechen, wenden Sie sich bitte an Reina Pohl unter 202-527-7326 oder [rpohl@pcrm.org](mailto:rpohl@pcrm.org)

*Das 1985 gegründete Physicians Committee for Responsible Medicine ist eine gemeinnützige Organisation, die Präventivmedizin fördert, klinische Forschung durchführt und höhere Standards für Ethik und Effektivität in Bildung und Forschung fördert.*